

Des témoins décrivent les lieux de la catastrophe de l'avion d'Air Algérie



Algérie, 26 juillet (PL-RHC)- Plusieurs témoins ont décrit les lieux du drame de l'avion d'Air Algérie, qui s'est écrasé dans la région de Gossi, dans l'est du Mali, avec 116 personnes à bord.

« Certains cadavres sont dépecées, en décomposition, et de nombreuses dépouilles jonchent les débris de l'avion », a indiqué un médecin militaire qui participe aux opérations de recherche.

Pour sa part, un photographe de la ville de Gao, située à quelques 100 km du lieu où ont été transférés les cadavres et les restes de l'avion, a assuré que tout est brûlé.

Le crash de l'avion a laissé un cratère autour duquel on a retrouvé les corps des passagers et de l'équipage, dans un rayon de 500 mètres.

L'Organisation de l'Aviation Civile Internationale a fait savoir par un communiqué qu'elle organisera, mardi prochain, une réunion d'urgence concernant les risques liées aux vols civils traversant des zones de conflit.

La réunion se tiendra au siège de cette organisation, à Montréal, en présence des dirigeants de l'Association Internationale du Transport Aérien, du Conseil International des Aéroports et de l'Organisation de la Navigation Aérienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29507-des-temoins-decrivent-les-lieux-de-la-catastrophe-de-lavion-dair-algerie>



Radio Habana Cuba